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Care tutte e cari tutti, 
questa è una newsletter di festa e di riconoscenza. E non potrebbe essere
altrimenti, visto che parliamo di Resistenza e di Liberazione, del sacrificio di
uomini, donne, ragazze e ragazzi, che ci hanno consegnato in dono 80 anni di
pace, di democrazia, di libertà.

Il 25 Aprile è una festa grande, di una bellezza che è tale perché ricomprende
tutti i valori che sono poi stati sanciti dalla nostra Costituzione. Ed è una
storia che vede il territorio e la provincia di Reggio Emilia come luogo centrale a
livello nazionale, sia per il sacrificio allora espresso dalla nostra gente, sia come
laboratorio di esperienza democratica e politica che contribuirà in modo decisivo
a dare vita alla nostra Repubblica. Negli ultimi giorni, purtroppo segnati dalla
scomparsa di Papa Francesco - un uomo che ha saputo concretamente
rivolgersi a credenti e non credenti, parlando di umanità e umanesimo - il
Governo, tramite le parole inopportune del Ministro Musumeci, ancora una volta
ha fatto intendere di non aver compreso il senso della Festa della
Liberazione: non può esserci "moderazione", infatti, nel festeggiare la libertà,
non può esserci moderazione nell'abbracciare i valori democratici che
rappresentano la base fondante della nostra Repubblica. Il 25 Aprile è una festa
popolare, un abbraccio collettivo di comunità che accoglie, che condivide, che
partecipa, che ha a cuore le sorti gli uni degli altri.
 
Lo scrivo perché è stato con grande orgoglio e fierezza - e anche emozione -
che abbiamo portato a Roma, nella Sala della Regina della Camera dei
Deputati, la storia dei Famiglia Cervi, nell'iniziativa che ho promosso lo scorso
16 aprile, insieme all'Istituto Cervi, e di cui vi racconto in questa stessa
newsletter. Orgoglio per aver dato voce, nel cuore delle Istituzioni, a chi ha dato
un contributo determinante nell'edificare proprio le fondamenta della nostra
Repubblica. Tra le tante immagini che ho ancora davanti agli occhi di quella
giornata, voglio qui soffermarmi, in particolare su due di esse: la presenza -
attenta, rispettosa, interessata - dei ragazzi e delle ragazze delle scuole,
davanti a un'iniziativa che non ha presentato loro degli "eroi", ma dei "modelli".
E poi i volti dei tanti reggiani - amministratori, rappresentanti delle Istituzioni,
cittadini e cittadine, amici - che hanno voluto partecipare, che hanno
accompagnato con la loro presenza l'esempio della Famiglia Cervi portato in
sede istituzionale: credo che questo sia stato un gesto bellissimo, che non
dimenticherò. Perché facendo memoria di quella storia, abbiamo fatto
memoria della parte migliore della nostra comunità, perché di fronte a
un’attualità che spesso ci sconcerta, nella vita, nelle scelte e nella testimonianza
lasciata dalla Famiglia Cervi, è possibile ritrovare il senso profondo dei nostri
valori - quelli della nostra Costituzione - e ritrovare noi stessi in una dimensione
umana, sociale, politica dove a prevalere non è la legge del più forte, non è
l’arroganza del più prepotente, ma una prospettiva di futuro basata su
uguaglianza, giustizia, libertà e democrazia e accoglienza.  
 
Con questo stesso spirito, dunque, parteciperò - e parteciperemo numerosi - in
questi giorni alle varie iniziative, nella "mia" Correggio, così come a Casa
Cervi, a Campegine, come a Cavriago, a Gattatico e dovunque si terranno
eventi, incontri, mostre, concerti: non si tratta di celebrare gli ultimi 80 anni,
ma di portare un'idea di futuro e di valori per i prossimi 80.
 
Vi ringrazio, dunque e come sempre, perché, tramite le vostre domande, i vostri
suggerimenti e i vostri incoraggiamenti, mi fate sentire accompagnata nel mio
lavoro e nel mio impegno. Continuo a rimanere a vostra disposizione per
richieste di approfondimento, di incontro e di confronto e ricordo che, qualora
siate interessati, potete seguire la mia attività sui miei canali social - Instagram,
Facebook, X, Threads e Linkedin.
 
Potete inoltre trovare tutti i numeri precedenti di "Da Roma all'Emilia" sul mio
sito, www.ileniamalavasi.it

FRATELLI CERVI, LA STORIA E LA
MEMORIA
“Fratelli Cervi. La storia e la memoria” è il titolo del
saggio - edito da Viella - che abbiamo presentato a Roma,
alla Camera dei Deputati, mercoledì 16 aprile. All’evento,
dopo il saluto dell’On. Anna Ascani, Vicepresidente della
Camera dei Deputati, che ha patrocinato l’iniziativa, e di
Albertina Soliani, Presidente dell’Istituto Alcide Cervi,
sono intervenuti gli autori del saggio, Alessandro
Santagata, Toni Rovatti e Giorgio Vecchio, con le
conclusioni affidate a Walter Veltroni. La storia della
Famiglia Cervi è una vicenda paradigmatica e fondativa
dei valori che stanno alla base della nostra Costituzione e
della nostra democrazia e nel fare questa affermazione,
non mi riferisco tanto - o solo - all’esito drammatico seguito
alla loro scelta antifascista: perché leggere e conoscere
quel pezzo di storia ci parla di vita e non di morte, ci parla
di futuro e non di passato. Dunque, la storia della Famiglia
Cervi non è quella del loro assassinio, ma è quella delle
loro scelte e del contesto - famigliare e sociale - in cui
queste avvennero. Nel mio intervento mi sono soffermata,
in particolare, su tre di queste: la scelta della cultura, la
scelta dell'antifascismo, la scelta compiuta dalle donne
della Famiglia.

GLI INTERVENTI E IL VIDEO DELLA GIORNATA

UN'INDAGINE SULLE PROFESSIONI
SANITARIE
Sono intervenuta, a nome del Partito Democratico,
all’iniziativa di restituzione pubblica degli esiti del
documento relativo all’indagine conoscitiva in materia
di riordino delle professioni sanitarie, approvato dalla
Commissione Affari Sociali della Camera dei Deputati. Il
Partito Democratico ha contribuito in modo importante
all’elaborazione del documento conclusivo, un lavoro che
ha consentito di non votare contro, ma di astenerci,
condividendone l’impianto senza rinunciare al nostro diritto
di fare sottolineature critiche: nel mio intervento, ho
sottolineato come siamo al minimo storico circa il
finanziamento del sistema sanitario nazionale, come il
piano straordinario di assunzioni annunciato dal
Ministro Schillaci non abbia mai visto la luce e come il
decreto per abbattere le liste di attesa abbia fallito.

LEGGI DI PIÙ

LA MIA PROPOSTA DI LEGGE SU
TALASSEMIA, DREPANOCITOSI E
ALTRE EMOGLOBINOPATIE
“Percorsi di cura, percorsi di diritti”: questo il titolo della
conferenza stampa che ho promosso in merito alla mia
proposta di legge su talassemia, drepanocitosi e altre
emoglobinopatie. Si tratta di una proposta attesa da parte
di pazienti e associazioni che, infatti, hanno partecipato
attivamente all'iniziativa, insieme agli esperti del settore.
Prevenzione, sostegni ai percorsi di diagnosi e alla ricerca,
omogeneità della possibilità: questi gli obiettivi della
proposta di legge. Grazie alla ricerca e alla medicina,
infatti, l'aspettativa di vita dei pazienti si è allungata, ma a
questo si sono associati altri problemi e, nonostante tante
evoluzioni terapeutiche, abbiamo ancora un’Italia dove non
tutti i pazienti vengono infatti curati in modo uguale e
questo non è accettabile.

PER APPROFONDIRE

dal Parlamento e altre news

Addio a Carla Rinaldi: il
mio ricordo e il mio
ringraziamento

Lo scorso 16 aprile ci ha lasciati
Carla Rinaldi, una donna
capace di attraversare la vita
pubblica e culturale - non solo
di Reggio Emilia - lasciando un
segno profondo e
inconfondibile. Carla è stata una
pedagogista - tra le più stimate
a livello internazionale - che ha
fatto conoscere al mondo non
solo il "Reggio Emilia
Approach", ma l'idea stessa di
una città che ha posto
l'infanzia come punto di
riferimento per definire una
propria identità. Tutto questo
con mitezza, gentilezza,
enorme professionalità e
straordinaria visione. 

Pensioni: un regalo ai
lavoratori da parte della
Lega di Salvini

Ricordate l'operazione "Saldo &
stralcio", i contributi dovuti, ma
non pagati, dalle aziende e
stralciati con tre sanatorie
promosse tra il 2018 e il 2022
dalla Lega di Salvini? Ecco, ora
sarà compito dello Stato
tramite la fiscalità generale -
cioè di tutti - recuperare 6,6
miliardi di euro che serviranno
a coprire il danno causato
all'Inps da quelle decisioni, che
"ricadranno in futuro sulle
gestioni dei lavoratori
dipendenti, nelle quali vige
l'automaticità delle prestazioni":
così ha fatto sapere il "Consiglio
di indirizzo e di vigilanza" dello
stesso Istituto. 

Offese a Papa
Francesco: una vicenda
sconcertante

Dal Dipartimento di Giustizia
comunicano di aver disposto
“un’indagine conoscitiva" sulle
affermazioni del dirigente del
Centro Giustizia Minorile
dell'Emilia-Romagna, Antonio
Pappalardo contro Papa
Francesco. Dal momento che
costui in passato si era già
distinto per molte e altre gravi
affermazioni, ci chiediamo quali
altri “indagini conoscitive” siano
necessarie prima di procedere
alla sua immediata rimozione: il
Ministro Nordio deve
intervenire, perché si tratta di
difendere l'onorabilità
dell'Istituzione che lui stesso
sovrintende.
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